



**6 Pièces**

**699 m<sup>2</sup>**

**Réf. HP-LOMCDA**

**190 000 €**

**Monaco**

Appartement à louer (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Carré d'Or, dans une résidence de haut standing sur la place du Casino, construite en 2019 et érigée sur 7 étages, dotée de prestations hôtelières avec conciergerie 24h/24. Formant les trois derniers étages, et bénéficiant de beaux volumes ce luxueux triplex d'une surface habitable de 420 m<sup>2</sup> et de 279 m<sup>2</sup> de terrasses jouit au sur son rooftop d'une piscine privative. Il est composé au 5<sup>ème</sup> étage de : une chambre de maître avec un double dressing ainsi qu'une salle de bains et douche attenante ainsi qu'un escalier menant au 6<sup>ème</sup> étage. Au 6<sup>ème</sup> étage: un hall d'entrée, un double séjour, une ...

Golden Square, in a luxury 7-storey residence in front of the Place du Casino, built in 2019, with H24 concierge and hotel services. Forming the top three floors, this luxurious triplex boasts 420 sqm of living space and 279 sqm of terraces, including a private swimming pool on the rooftop. The 5th floor is composed of : a master bedroom with a double dressing room and ensuite bathroom and shower a staircase leading to the 6 floor. On the 6th floor: an entrance hall, a double living room, a dining room, a separate fitted kitchen, three bedrooms each with a dressing room and an ensuite ...

## HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

